La Fundación Buesa pide no caer en «el objetivo propagandístico» de la banda

:: L. GIL

BILBAO. La Fundación Fernando Buesa alertó ayer contra el «objetivo propagandístico» de ETA, al tiempo que exigió que la entrega de las armas sea «completa y sin manipulación previa», dado que «constituyen pruebas que pueden ayudar a esclarecer los cerca de 300 asesinatos sin resolver».

El colectivo en memoria del exparlamentario socialista asesinado por la banda terrorista en febrero del 2000 se sumó a la advertencia que han lanzado ya otras asociaciones de víctimas, temerosas de que ETA o los intermediarios vascofranceses que gestionan el desarme destruyan los arsenales. El pasado domingo lo hizo Covite, cuya presidenta, Consuelo Ordóñez, volvió a advertir ayer de que el «propósito de los terroristas es acabar con las armas escondidas en los zulos, pese a ser un delito», e insistió en que la banda «puede y debe ser derrotada por los cuerpos de seguridad».

A través de un comunicado, la Fundación Buesa consideró que el anuncio de la entrega de los depósitos de armas –la mayoría ubicados en suelo francés—, pese a ser una «buena noticia», «llega tarde». Ahora bien, solicitaron que no se caiga en el «objetivo propagandístico» que, a su juicio, la organización «pretende darle». «Pedimos que la cobertura haga hincapié en que es un paso más en la derrota de ETA», expresaron.

Desde el colectivo abogaron por seguir trabajando «por la deslegitimación ética, social y política del terrorismo», «Una labor -remarcaron- en la que tienen que estar implicados tanto las instituciones y los partidos políticos como el conjunto de la sociedad». «Es la mejor contribución que podemos hacer para mantener viva la memoria de todas y cada una de las víctimas que el terrorismo ha provocado», declararon. La «única noticia» que esperan ya de ETA es su «disolución incondicional y autocrítica».